

## ■ DIRECTRICES DEL COMITÉ DE EXPERTOS

# Los rectores consideran difícil reformar las universidades en la actual situación económica

### R.D.L. / AGENCIAS

Los rectores ven dificultades en la aplicación de varias de las propuestas del informe elaborado por el grupo de expertos para la futura reforma del sistema universitario español debido, por un lado, a la situación de "agobio económico" que sufren en la actualidad estas instituciones, y por el otro, a razones de índole jurídica, según asegura la presidenta de la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE), Adelaida de la Calle.

La representante de los rectores señala que están dispuestos a trabajar en la mejora de las universidades y a cambiar "lo que sea necesario", pero también alerta de

que en la actualidad las condiciones "son adversas", según sus palabras. Por ello, los rectores han pedido que los ministerios de Economía y de Hacienda participen también en la comisión mixta entre representantes de Educación y los mandatarios de las universidades que llevará a cabo el análisis del documento de los expertos.

Sobre este tema, los Estudiantes en Movimiento publicaron ayer un comunicado en el que se posicionan en contra del informe de expertos para la reforma del sistema universitario ya que, entre otras razones, consideran que "supone un golpe de estado a la autonomía universitaria".